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节庆重头戏 项目唱主角

第二轮重大项目集中开竣工
勾凤诚 潘学元 张秋红 徐永宝等出席

本报讯（记者 管玮玮 通讯员 刘媛
宰森旺） 在 2018中国·扬州“烟花三
月”国际经贸旅游节、中国第十四届双黄
鸭蛋节盛大开幕之际，18日上午，我市
在高新区举行第二轮重大项目集中开竣
工活动，高新区有 10个项目集中展示。
扬州市政协副主席董玉海和我市领导勾
凤诚、潘学元、张秋红、徐永宝、邱加永、
王永海等在邮市四套班子领导参加活
动。市委常委、常务副市长赵广华主持项
目集中开竣工仪式。

据了解，4月16日和 17日，我市相
继有9个乡镇、园区举行了重大项目集
中开竣工活动，开竣工项目 46个，总投
资153.95亿元。此次高新区共有 10个
项目集中开工、竣工。其中新开工的项目
为：总投资 10亿元的江苏中英钢缆股
份有限公司高性能钢缆项目以及总投资
均在亿元以上的扬州宇鑫金属制品有限
公司太阳能电池组件及军品配件项目、
江苏良川科技发展有限公司气体多元共
渗防腐复合处理项目、江苏菲利特照明
电器有限公司石墨烯电池项目、扬州科
丰高新产业投资开发有限公司创客中心
项目、江苏微上新材料科技有限公司玻
璃纤维防护套管项目、高邮市林天旅游
用品有限公司旅游用品项目；竣工投产
项目为总投资 10亿元的扬州南明置业
有限公司科技灯具城项目和总投资亿元
以上的江苏尚今光电科技有限公司太阳

能电池组件项目、江苏阿特兰新材料科
技有限公司新型无纺布项目。

市委副书记、市长潘学元在活动仪
式上指出，项目是产业的先导、经济的基
础、发展的支撑，今天的项目奠定明天的
辉煌。全市上下要牢记时代赋予我们的
神圣使命，切实承担起加快发展的历史
重任，勇于担当、不辱使命，在招商引资
和项目建设的大局中奋发有为、建功立
业。各有关部门要不断提升服务水平，进

一步创优发展环境，为项目开工、竣工和
投产开辟“绿色通道”，以务实的行动、创
新的举措及时帮助解决项目建设中的各
种困难和问题，彰显“三服务”的成效。各
项目建设单位和施工单位，要立足一流
标准，确保一流施工，实现早日竣工、早
日达产、早日见效。

仪式前，参加活动人员观看了 4月
16日和17日各乡镇、园区自行组织的
重大项目集中开工、竣工活动视频。

35个城建项目集中开竣工
7个项目竣工，28个项目开工，开工项目总投资约78亿元

本报讯（通讯员 王峰 记者 郭玉梅）
18日上午，市委、市政府举行第十四届中
国双黄鸭蛋节城建“双十”重点工程项目
开竣工仪式，市委书记勾凤诚宣布捍海路
断面改造一期、中大沟整治等7个项目竣
工，站前路、吾悦广场等28个城建项目开
工。市人大常委会主任张秋红，市政协主
席徐永宝，市委常委、常务副市长赵广华
出席仪式。副市长李生主持仪式。

自 2001年起，我市已连续实施了
18轮城建“双十”重点工程建设，总投资
超 1300亿元，城市功能日趋完善，城市
面貌焕然一新。今年的城建“双十”重点
工程，谋划早、项目实、启动快，投资规模
及建设体量再创历史新高。此次集中开

工的 28个城建项目总投资约 78亿元，
涉及水环境整治、路网延伸改造、城市
道路环境提升、老旧小区改造、城市功
能配套等工程，大部分都与民生福祉密
切相关。

赵广华在城建项目开竣工仪式上致
辞。他说，此次7个项目建成竣工、28个
项目开工建设必将有力推动全市城镇化
进程，为高邮“加快发展、创新发展、特色
发展”提供更好的平台，将使高邮成为运
河沿岸一座欣欣向荣、蓬勃发展的活力
新城。

赵广华指出，抓好新一轮城建“双
十”重点工程建设意义重大、任务艰巨。
他要求各责任部门、乡镇园区要认真落

实市委、市政府的统一部署，严格按照项
目标准化管理制度的具体要求，科学运
筹、强化措施、全力推进；相关职能部门
及国有公司要切实研究落实支持城建项
目加快推进的具体措施，树立大局意识、
服务意识，相互支持、密切配合，优化项
目建设环境，全心全意做好服务；各参建
单位要牢固树立精品意识，精心组织、精
心施工，力争把城建项目打造成精品工
程、经典工程，为进一步扮靓古邮城、建
设新高邮作出更大的贡献。

城建项目开竣工仪式结束后，勾凤
诚、张秋红、徐永宝等还赴捍海路断面改
造一期工程、盐河“一湾”生态休闲公园
两个刚竣工的城建项目现场视察。

4项目献礼扬州“烟花三月”
本报讯（通讯员 杨龙 陆康明 记者 杨晓莉）烟

花三月时，醉美是扬州。18日上午，2018中国·扬州
“烟花三月”国际经贸旅游节开幕式暨重大项目签约
仪式在扬举行，我市有 4个项目参加重大项目集中
签约。市长潘学元、副市长邱加永出席开幕式和重大
项目签约仪式。

据了解，此次我市参加扬州重大项目集中签约
的 4个项目中有 2个外资项目和 2个民资项目。2
个外资项目分别为：开发区与新加坡客商签订的碲
化镉薄膜电池项目，总投资2亿美元，协议注册外资
8000万美元；开发区与江苏康博新材料科技有限公
司签订的电池切片及组件项目，总投资2亿美元，协
议注册外资4000万美元。2个民资项目分别为：高
新区与上海路诺新能源科技有限公司签订的光伏背
板项目，总投资 10亿元，注册资本 2亿元；高新区
与河北北海活塞有限公司签订的精密机床活塞项
目，总投资10亿元，注册资本2亿元。

我市部署小麦“一喷三防”工作
本报讯（通讯员 谢亚飞 记者 陆业斌）17日下

午，我市召开全市小麦“一喷三防”工作部署会。市委常
委、市政府党组成员、市委统战部部长杨文喜参加会议。

杨文喜要求，要高度重视小麦病虫防治工作，充
分认清小麦赤霉病重发流行严峻性；要多措并举，主
动出击，精准防控赤霉病；要落实责任，同频共振全
力打赢攻坚战。他强调，要按照“一个不少，一块不
漏”的要求，迅速组织发动，将小麦赤霉病防控工作
作为当前我市农业生产一项重点工作，抓好抓实抓
到位，最大限度管控好夏粮生产风险，确保我市小麦
生产安全和质量安全。

会上，市农委就今年小麦赤霉病重发流行的严峻
性、复杂性、紧迫性与防控技术对策作了情况通报。

文艺名家采风团来邮采风
本报讯（记者 管玮玮）18日上午，由扬州市委

宣传部、扬州市文明办组织的“新时代———我们与文
明同行”文艺名家采风团一行来邮采风。市委常委、
宣传部部长潘建奇参加活动。

在邮期间，文艺家们饶有兴致地参观了文游台、
镇国寺、明清运河故道、平津堰以及盂城驿等文化古
迹和景点。每到一处，他们都认真看、仔细听，高邮厚
重的历史文化和对文物古迹的保护，让文艺家们赞
叹不已。“此次采风，刷新了高邮在我心中的高度。这
座运河边的水乡古城，不仅有千年古驿站和唐塔，而
且还有两处运河文化遗产点，真是一座值得参观和
游览的国家历史文化名城。”国家一级编剧、著名词
作家胡小石开心地说。

采风团成员表示，将借此次来邮的良机，收集更
多有关高邮的文艺素材，创作出一批有温度、接地气
的文艺作品，努力将高邮更好地宣传和推广出去，让
更多人熟悉高邮、走进高邮、爱上高邮。

高邮又要上央视啦！

《乡土》栏目20日展示水乡高邮独特魅力
本报讯（记者 管玮玮）记者昨从市文广

新局获悉，本月 20日，央视七套《乡土》栏目
将再次把镜头对准高邮，用 25分钟左右的时
间播出《水乡的春天有点忙》，以全新的视角对
外展示水乡高邮独特的民俗文化、特色美食以
及现代城市建设等，首播时间大约在 12:27
左右，敬请关注。

今年 3月初，央视七套《乡土》栏目摄制
组来我市，在市委宣传部和市文广新局等部门
的大力配合下，先后深入到卸甲镇、界首镇、
临泽镇、高新区等地，全方位、多角度拍摄了

我市“送亲奶奶”、临泽高跷等一系列地方民
俗文化项目以及全鸭宴、界首茶干等特色美
食。在邮期间，栏目组还拍摄了我市的部分自
然风光和城市风景。节目在推介我市特色文
化与美食的同时，还将穿插介绍我市的湖水
之美、人文之美、经济的飞速发展和日新月异
的城市建设等。

近期，我市特色旅游文化不断走进央视，
通过高端宣传，不仅展示了丰富的旅游资源，
而且对高邮在区域竞争中脱颖而出起到了有
力的推动作用。

林山 摄

我市部署“企业上云”工作

助力工业企业转型升级
本报讯（记者 葛维祥）18日下午，我

市召开“企业上云”工作会议，进一步加快
工业企业转型升级步伐。中国机械工业联
合会副会长、中国机械工业企业管理协会
理事长孙伯淮，中国机械工业企业管理协
会常务副理事长李玲莅临会议。副市长邱
加永出席会议。

“企业上云”是指企业通过利用网络
资源，实现管理、业务等方面的数据化转
型，旨在重构企业的核心竞争力，以最大
限度创造企业价值。为贯彻落实省《加快
“企业上云”三年行动计划》，我市将“企
业上云”工作作为促进制造业转型升级、
激发企业内生动力的重要举措加以推

进。孙伯淮对我市高度重视“企业上云”
工作，将“企业上云”作为推动机械装备
制造业转型升级重要抓手的做法给予充
分肯定。

副市长邱加永对今年我市“企业上云”
工作目标和任务进行了分解，并对下一步
工作提出要求。他要求，各乡镇园区要充分
认识“企业上云”的重要意义，切实加强组
织领导、宣传发动、示范引领，确保“企业上
云”工作落在实处、取得实效。

会上，迈迪信息技术有限公司董事长、
中国机械工业企业管理协会工业互联网专
业委员会秘书长任开迅应邀为与会人员作
了相关知识辅导。


